

La 12e Biennale de La Havane ferme ses portes



**BIENAL DE
LA HABANA
2015**

La Havane, 22 juin (RHC).- La 12e Biennale de La Havane a pris fin aujourd'hui après un mois d'activités intenses au cours desquelles des centaines de projets d'artistes de 40 pays ont été montrés.

La plus grande rencontre des arts plastiques de Cuba a accueilli des présentations de cinéma, de théâtre, de dessin, de musique, d'architecture, de danse, de photographie et d'autres spécialités qui ont servi de pont pour l'interaction avec le public dans le contexte urbain.

Parmi les principales activités de la rencontre figuraient les ateliers de commissaires d'expositions et les rencontres de réflexion sur l'architecture, l'urbanisme et d'autres thèmes communautaires ainsi que les expositions « Detrás del muro » (Derrière le mur) et « Zona Franca » (Zone Franche), la plus grande exposition d'art cubain contemporain de l'histoire de notre pays.

Le directeur de la Biennale, Jorge Hernández, a relevé dans des déclarations

à la presse, le caractère massif de cette édition de la rencontre. Il a souligné que le programme d'activités a mis l'accent sur le social afin d'améliorer l'image de nombreux quartiers et la vie de leurs habitants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/59966-la-12e-biennale-de-la-havane-ferme-ses-portes>



Radio Habana Cuba